

Cinquante ans de Chansons et de Concerts Géants pour la Solidarité

Alba Sanfeliu Bardia

Résumé

En participant à des événements musicaux et en écoutant des chansons à message, le public peut comprendre certaines réalités sociales et ceci peut aider à éveiller la conscience de nombreuses personnes concernant les problèmes mondiaux. La musique peut ainsi contribuer au développement d'une conscience universelle. L'auteure donne de nombreux exemples pour illustrer ces propos. Quelques chansons célèbres qui ont eu cette fonction sont "We Shall Overcome", "Biko", "They Dance Alone", "l'Estaca" and many others. Des concerts géants ont été organisés pour promouvoir la solidarité, par exemple *Woodstock*, *Live Earth*, *The Bengladesh Concert*, *Band Aid* and *Live Aid*. D'autres initiatives musicales qui peuvent encourager un sentiment de solidarité sont *Platform for Women Artists against Gender Violence*, le *Music Fund* ainsi que le *West-Eastern Divan Orchestra* et le *Silk Road Project*.